



2025年6月4日

日本鉄道労働組合連合会

青年・女性委員会「第29回ユースラリー」

あつまれ近畿Kids～いけたら行くわ知らんけど～

JR連合青年・女性委員会は5月25日から26日にかけて、近畿地協の準備のもと、滋賀県高島市で「第29回ユースラリー」を開催し、全国から約100名の仲間が結集した。2月にジェイアール・イーストユニオンに加入した6名の仲間も参加し、友情を深め合った。



李澤議長(左)、荻山会長(右)

冒頭であいさつした李澤亮汰議長(JR西労組青年女性委員会委員長)は、「JR連合の旗



の下に集う仲間同士の絆を築いてほしい」との趣旨を述べ、来賓として参加した荻山市朗会長は「ユースラリーはJR連合の財産であり、この活動をキッカケにJR連合に活力を与えてほしい」との思いを訴えた。

1日目は実行委員会が考案したレクリエーションで交流を図り、夕食交流会でも創意工夫したイベントで懇親を深めた。



2日目の学習会では、労働組合の意義

やJR連合の方針を学ぶとともに、グループディスカッションでは、「組合活動に参画してもらうためにできること」を皆で考えた。



最後に、坂上拓也事務長(JR東海ユニオン青年委員会議長)が総括し、青・女活動の活性化と翌年の再会を誓って閉幕した。